校長室より(162)



こんにちは。

令和5年度最後の月、3月に入りました。不思議なもので、お昼前から出てきた日射しがこれまでと違って暖かく感じました。たぶん、気のせいだと思いますが…。6年生が、卒業式まで登校するのが「あと13回」、2~5年生の修了式まで「あと16回」です。もうすぐですね。

もうひとつ、「もうすくですね」のことがありました。

できぎょうじょていひょう ひだりがわ 校長室には、「月行事予定表」という左側が1~16日、 なきがわ 右側が17~31日になっている黒板があります。半月過ぎるごとに書き換えています。3月 1 日になったので、2月



後半の予定を消して新しく書き換えました。当たり前のことなのですが、 最後の日が「3月31日」になりました。ここまで終わったら、次は「令和6年度4月」になります。もうすぐですね。

はうかご たいいくかん きょうむしゅにん しらいしせんせい 放課後の体育館で、教務主任の白石先生と6年生の そっきょうしきれんしゅう じゅんび 先生たちが中心になって卒業式練習のための準備をして

いました。椅子を置く場所に目印を付けたり、歩く通路の確認をしたりしていました。卒業式の練習は、週明け(4日)から始まります。